
INTERPELLANZA 

 
Perché non si risponde alla mia interpellanza? 

 
del 13 novembre 2007 

 
Lo scorso 25 giugno ho presentato un'interpellanza tendente a conoscere la casistica 
riguardante i mandati di prestazione a beneficio di persone in pensione. 
La risposta mi serve per preparare l'appropriato atto parlamentare per far fronte a questa 
"piaga". 
A maggior ragione mi interessa conoscere il volume di mandati statali e parastatali 
nell'imminenza del Preventivo 2008, non tanto per l'ammontare delle USCITE, quanto 
piuttosto per la distribuzione di denaro pubblico che sembrerebbe non favorire i nostri 
giovani professionisti. 
 
Chiedo dunque: 

- come mai il Consiglio di Stato non risponde alla citata interpellanza? 
 
 
Giorgio Pellanda 
 


